



de **PRIMERA**

BOLETÍN PARA EL EQUIPO
DEL PRIMER NIVEL DE ATENCIÓN

150° aniversario del nacimiento de Julieta Lanteri

Julieta Lanteri, fue una médica, política y feminista ítaloargentina. En 1891 optó por estudiar medicina en la Universidad Nacional de La Plata, una profesión vedada a las mujeres, pero a la cual pudo acceder por permiso especial del Dr. Leopoldo Montes de Oca. Se convirtió en la quinta médica recibida en Argentina y, junto con la primera egresada en esa casa de estudios la Dra. Cecilia Grierson, fundó la Asociación Universitaria Argentina. Se perfeccionó en el Hospital Ramos Mejía. Además fue la primera mujer que votó en la Argentina.



¡Empezó la vacunación antigripal!

El ministerio de Salud de la Provincia lanzó la Campaña Nacional de Vacunación Antigripal 2023, destinada al personal de salud, niñas y niños de 6 a 24 meses, personas gestantes y puérperas, personas de 2 a 64 años con factores de riesgo, mayores de 65 años, y personal estratégico. Estará disponible en forma gratuita en todos los vacunatorios bonaerenses y no requiere orden médica.

**VACUNACIÓN
ANTIGRIPAL
2023**

Más Info



Desde el 20 de marzo y hasta fines de junio se realizará la Encuesta Provincial de Acceso, Utilización y Satisfacción con los Servicios de Salud 2023. El Ministerio de Salud y las facultades de Ciencias Exactas y Ciencias Económicas de la Universidad Nacional de La Plata medirán el acceso y el uso de los servicios de salud tanto en ámbitos públicos como privados de la Provincia.

Las y los encuestadores estarán debidamente identificados, y la información puede ser verificada en:

<http://www.estadistica.ec.gba.gov.ar/encuestadores/>

Encuesta Provincial de Acceso, Utilización y Satisfacción con los Servicios de Salud 2023.

ENCUESTA PROVINCIAL DE ACCESO, UTILIZACIÓN Y SATISFACCIÓN CON LOS SERVICIOS DE SALUD 2023



Diplomatura



Diplomatura en Liderazgo y Gestión en el Campo de la Enfermería con Perspectiva Estratégica

El ministerio de Salud de la provincia de Buenos Aires invita a enfermeros/as con título de grado y títulos intermedios (técnicas/os y universitarias/os) a participar de la Diplomatura en Liderazgo y Gestión en el Campo de la Enfermería con Perspectiva Estratégica, que se realizará desde el próximo 4 de abril hasta el 28 de noviembre.

● Inscripción

info: diploenfermeriaff@gmail.com



POR LOS **MUNICIPIOS**

● Escobar

Finalizó la puesta en valor del Hospital Erill de Escobar

Con múltiples obras de infraestructura, nuevos equipamientos y mobiliarios se puso en valor la terapia intensiva, quirófano, servicio de pediatría y el ingreso principal del histórico hospital provincial, beneficiando a toda la comunidad hospitalaria de pacientes y trabajadores.



Más Info



Recibí de **Primera** cada semana por whatsapp



Suscribite acá

Y añadí el Nº 221-6137313 a tus contactos para recibir todos los boletines en tu teléfono

Acá podrás ver los **Boletines anteriores**

Este espacio se propone compartir información de interés para las y los trabajadores de los Equipos de Salud del Primer Nivel de Atención con novedades, protocolos, programas en salud, cursos y capacitaciones.

